

Klares Bekenntnis für den Standort

Sparkasse Weserbergland bleibt in Hachmühlen und investiert in die Zukunft

Hachmühlen (wbn). Die Sparkasse Weserbergland macht im Zuge ihres Modernisierungsprogramms ihrer 30 Geschäftsstellen in der Region auch die Geschäftsstelle Hachmühlen „fit für die Zukunft“.

Das ist ein klares Bekenntnis für den Standort Hachmühlen an der stark frequentierten Verkehrsader B 217 und der Straße nach Bad Münden. Voraussichtlich noch im Oktober dieses Jahres werden von der Sparkasse Weserbergland die erforderlichen Modernisierungsmaßnahmen in Angriff genommen. Mit dem Umbau in dem Sparkassengebäude (Eigentümer: Besitzgesellschaft Weingarten UG Bad Münden) wird die Service- und Beratungsfläche optimiert und damit noch stärker auf die Bedürfnisse der Bankkundinnen und Kunden ausgerichtet.

Fortsetzung von Seite 1

Vergleichbare Investitionen haben zum Beispiel in der Sparkasse Lauenstein Erfolg und Standort gesichert. Im bedeutenden Marktbereich Bad Münden ist die Sparkasse Weserbergland mit ihren Geschäftsstellen Bad Münden, Bakede, Eimbeckhausen, Hachmühlen und Nienstedt somit nachhaltig gut aufgestellt.